



## TODO MÉXICO

### Van contra fraudes en videojuegos

El Partido Verde Ecologista de México insistió en la urgencia de implementar medidas de vigilancia y prevención en el ámbito de los videojuegos para proteger a los menores de edad ante los riesgos de ser víctimas de la delincuencia organizada.

“En el último año, cerca de 17.4 millones de jóvenes de 12 años o más han experimentado ciberacoso, mientras que 18% de los internautas ha sido objeto de solicitudes de dinero o información financiera”, reveló la bancada del Verde en la Cámara de Diputados.

Destacó la necesidad de una mayor difusión de información sobre clasificaciones y controles parentales de videojuegos.

— Ernesto Méndez



Foto: Especial

Legisladores alertaron sobre el aumento de estafas en línea.